
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

倒的なお客様の支持につながっていくのです。と、それか

ら「9,855種類の素材を使ったメニューの提案をしていくこと

も、大切だということ。これを地道に行うことが、これからの

女性のお客様に支持される要素になるのです。「女性消費

者がスーパーマーケットに通う理由」それは「日々の食事

の問題解決のため」なのですと。いう内容でした。 

 

【幹事報告】 矢島 栄一 幹事 

１．原拓男ガバナーより「第 24 回インターアクト地区大会」

について 

   日時 6 月 25 日（日）9：20～16：45 

   場所 東海大学付属諏訪高等学校 

2．原拓男ガバナーより「地区会員増強セミナー」について 

   日時 6 月 3 日（土） 13：00～16：10 

   場所 松本大学 

3．例会変更 

軽井沢ＲＣ ５月 １日（月）） 定刻受付あり 

 ５月２２日（月） 定刻受付あり 

小諸ＲＣ ５月 ３日（水） 定刻受付なし 

 ５月１７日（水） 定刻受付あり 

 ６月 ７日（水） 定刻受付あり 

 佐久ＲＣ ５月 ４日（木） 定刻受付なし 

 ５月２５日（水） 定刻受付あり 

 上田西ＲＣ ５月 ４日（木） 定刻受付なし 

 ５月２５日（木） 定刻受付なし 

 ６月 ８日（木） 定刻受付なし 

 ６月２２日（木） 定刻受付あり 

 ６月２９日（木） 定刻受付なし 

4．週報 丸子ＲＣ 

・臨時理事会報告 

 「第 4 回全国風穴サミット in 信州小諸」の共催・後援につ

いて（9/2・9/3）  協賛金 3 万円  承認 

・来週、5 月 2 日（火）は定款による休会   

【本日の配布物】 

 週報 1361・1362 号 
 

◆出席報告   前田 博志 委員長 

会員数２４名  出席義務者２１名  免除者３名     

本 日         出 席  １６名 

            事前 MU ２名  ７６．１９％ 

前々回（4/11）   ＭＵ    ０名  ７３．９１％ 

 

◆点鐘 掛川興太郎 会長 

◆SAA 黒澤 明男 委員 

◆ｿﾝｸﾞ それでこそロータリー 

◆ｹﾞｽﾄ 湯沢 美恵 様 （そらねこ会） 

 

【会長挨拶】  掛川興太郎 会長 

皆さん、こんにちは。小諸は今、桜が満開を過ぎ、新緑

の季節になってまいりました。今年の桜は花が非常にき

れいに感じました。四月の中旬から気温の低い日が続い

たせいかなとも思います。 

一昨日の日曜日、千曲川ロータリークラブの 30 周年に

出席してまいりました。アットホームな記念式典でした。ア

トラクションとして、夏川先生の日本舞踊、高見沢ガバナ

ー補佐の奥様の舞踊等大いに盛り上がりました。我がク

ラブも来年 30 周年、参考になる点が多くあるように感じま

した。 

あるスーパーマーケット関係の本の中で、あるコンサ

ルタントの先生は「女性のお客様がスーパーマーケットに

通う理由は、毎日作る食事の材料を買いに来ると」皆さ

ん方は思っていますよね？と。しかし、「本当の理由は」

は違うのですよと。正解は 365 日×3 食＝1,095 食。1,095

食×献立数（平均 3 品目）＝3,285 品/年間、一献立に 3

種類の素材を使用したと、すると 3,285×3 種類＝9,855

通り/年間。主婦は「一年間に1,095食」の食事のことを考

えなければいけない。主婦は「一年間に 3,285 通り」の献

立を考えなければいけない。主婦は「一年間に 9,855 種

類」の素材の購入を考えなければいけないのです。 

こんなこと、男性は考えたことがありません。だから家

庭の食卓を飾る品物を日々提供しているスーパーマーケ

ットは主婦の方々の「3,285 の献立」の問題解決をするべ

きなのですと。私ども男性的発想だと「商売とは、お客様

“が行きたい”、お客様が“買いたい”というニーズに応え

ること」と、そうなると商品のことばかりを考えがちにな

る。しかし本当のお客さんの支持を得るためには、「3,285

の献立を」たてるという問題の解決をしていくことが、圧 

◆会 長 / 掛川 興太郎     ◆副  会  長 / 小池 平一郎 

◆幹 事 / 矢島 栄一    ◆ｸﾗﾌﾞ広報・情報委員長 / 中河 邦忠 

◆例会日/週火曜日 12：30～13：30  ◆例会場/小諸市鶴巻 音羽 

◆事務局/〒384-0025  長野県小諸市相生町 1-2-12 エイワンビル 2 階 

NO．１３６３  平成２９年４月２５日 
 

2016～2017 年度 

国際ロータリーのテーマ 



 

◆委員会報告    

 ・出席・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会 前田博志 委員長 

 5 月 9 日、例会プログラムは「野鳥の会」渡辺様 

 

◆ラッキー賞 

  ＮＯ．９   前田 博志 君 

 

◆ニコＢＯＸ   黒田 説成 委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【本日のプログラム】 「ふやさないのも愛」  そらねこの会  湯沢 美恵 様                                             

 

    
  

     １．全国で年間約１５万頭の猫が殺処分されています。 

       そのほとんどは子猫です。 

     ２．猫を捨てることは犯罪です。 

     ３．メスの子猫は生後４～１２ｹ月で繁殖できるようになります。 

     ４．猫は人と暮らすように変化した動物で、自然に生きる野生動物ではありません。 

     ５．猫は 1回の出産で４～８頭の子猫を産み、1年に２～４回の出産が可能です。 

     ６．１頭の猫が１年間で２０頭以上に殖えることが可能です。 

     ７．猫が増えすぎることで様々な問題が起きています。 

     ８．餌をやるだけで不妊去勢をしないと、猫は爆発的に殖えてしまいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

次 週 のプログラム：５月 ２日  定 款 による休 会   

  次々週のプログラム：５月 ９日  「卓 話 」野 鳥 の会  渡 辺 様  

掛川興太郎君 

先週はお休みをいただき、小池先

生にはご迷惑をお掛け致しまし

た。 

小池平一郎君 

22 日（日）文化協会の総会が無事

終わりました。結婚記念日のお花

を頂きました。45 回目でした。あり

がとうございます。 

前田 博志君 湯沢さん、ありがとう。 

 

小林 秋生君 

4 月 30 日佐久総合競技場で北信越サ

ッカーリーグが開幕します。アルティス

チームはトップチーム（1 部リーグ）、グ

ランデチーム（2 部リーグ）それぞれ８

チームのリーグ（計 16 チーム）で、4 月

30 日は午前トップチーム、午後グラン

デチームの 2 ゲーム行われます。迫力

があります。どうぞご観戦ほど。 

 


